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<質疑概要> 

発言： 現在クラブの運営にあたり，1 階と 2階の 2 フロアで保育しているが必然的に職員数を増加配置

しているため，1 階を拡張・増床して 1フロアにしてほしい。 

    最近では配慮を必要とする児童が増加傾向にあり，1階と 2 階で管理するより 1 フロアで保育し

たほうが安心安全である。 

回答： ひまわりクラブについては学校の余裕教室を活用して運営していきますが，それが不可能という

ことになればプレハブを整備するという段階に進んでいきます。 

    図面上での小林ひまわりクラブは児童 1 人あたりの面積は確保できる見込みですので，施設の

拡張は難しい状況です。 

    ただ，現状では道具が置いてあるなどの話をお聞きしましたので，現地を確認のうえご意見につ

いては所管課にお伝えさせていただきます。 

 

発言： 令和２年７月に「お助け隊こばやし」を発足し，一人暮らしや日常生活に困難を抱える方への支

援を始め，令和４年６月からは自動車による買い物支援を始めたが，ここにきて課題が出てきた。 

    今後も区からアドバイスをいただきながら活動を充実していきたい。 
回答： 小林地区と大通地区の支え合いのしくみづくりの取り組みのおかげで，新たに庄瀬・白根・味方

の３つの地区で取り組みが始まりました。 
    この３つの地区においても同じような課題を抱え始めているので，今後は５つの地区間での情

報共有や連携強化が重要と考えています。 
    区や各圏域の支え合いのしくみづくり推進員が中心となり，引き続き支援していきたいと考え

ています。 
 

発言： 「道の駅たがみ」ができたが南区でも検討や誘致をしているのか教えてほしい。 
回答： 南区において道の駅を作るという構想はありません。 
    ただ，それに近いものとして白根バイパス脇の「もも・ラコッテ」の開発を予定していましたが，

コロナによって現在動きが止まっているという状況です。 
 

令和５年度 

小林地区コミュニティ懇談会 

◆開催日時：令和 5 年 11 月 18 日（土） 15：00～17：00 

◆開催会場：小林地域生活センター 2F 研修室 

放課後児童クラブ「小林ひまわりクラブ」の現状について 

「お助け隊こばやし」の生活支援と移動支援活動を継続，発展させていくために 

道の駅について 
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発言： 浦梨からカルチャーセンターに向かう道路は，草が倒れてすれ違いができない状態になっている

ので対処してほしい。 
回答： 現地を確認させていただきます。 
 

発言： 高校生を対象とした区バス乗車チケットが配布されたが，高校生がわざわざ乗合タクシーを呼ん

でまでバス停に行くことはないと思うがどうか。 
回答： 中学３年生が高校に進学するのをきっかけとして区バスに乗車してもらう目的として，４月と５

月の２か月分のお試し乗車チケットを配布させていただきました。 
    ご意見は参考にさせていただきます。 
 

発言： 防災士の資格を取得するための補助金を増やしてほしい。 
回答： ご意見については所管課にお伝えさせていただきます。 
 

発言： 勤労者福祉センターを町内の方が運動等で利用する場合は，町内会で管理している鍵を使用して

もよいか。 
回答： 基本的に鍵は利用者が区役所に取りにきてもらうことになっています。 
 

発言： 政令市になってから自分の土地を宅地に転用できなくなった。 
回答： ご意見を踏まえて今後の農地のあり方という中で参考にさせていただきます。 
 

発言： 和泉，皐月町，美咲町の団地内は道が狭いため雪が降るとすれ違いができなくなるので，除雪を

しっかりしてほしい。 
回答： 車道は１０ｃｍ以上，歩道は２０ｃｍ以上で除雪車を出動させます。 
    基本的には，かき分け除雪を行い１車線を確保するというやり方になります。 
     

道路脇の草について 

区バス乗車促進について 

防災士の資格取得について 

勤労者福祉センターについて 

宅地転用について 

除雪について 


